

A todos los movimientos miembros y corresponsales

Bruselas, Septiembre de 1973.

CUESTIONARIO PREPARATORIO PARA LAS
CONVERSACIONES INTERNACIONALES DE 1974

I. OBSERVACIONES PRELIMINARES

Diez y seis países han hecho llegar sus sugerencias: 1 de Africa del Norte, 5 de Africa, 4 de América Latina, 2 de Asia y 4 de Europa.

Después de haber examinado las sugerencias, constatamos :

- Que las Conversaciones Internacionales se sitúan como continuación de las de Lima.
- Que la preparación y la realización deben centrarse en la vida y en la acción concreta de los trabajadores.

Las Conversaciones Internacionales se situarán :

- En la perspectiva de una sociedad diferente, ya en camino de realización, gracias a la acción de los trabajadores.
- En la perspectiva de una mayor solidaridad internacional.

II. INTRODUCCION

Las próximas Conversaciones Internacionales precederán a la Asamblea General de 1974. Por esta razón son particularmente importantes. Ellas tienen que permitirnos captar la manera como los trabajadores, por medio de su acción, concretizan ya una nueva sociedad. Este tema se sitúa como continuación del trabajo realizado en Ostende en 1970, en donde hablamos sobre el "Desarrollo integral de los trabajadores", y también como continuación de las Conversaciones Internacionales de Lima en 1972, en donde hemos estudiado el tema "Opresión, Liberación y Apostolado obrero".

Deseamos que la preparación de las Conversaciones Internacionales de 1974 se sitúe verdaderamente en el proceso de acción dinámica para cada movimiento y para cada participante, porque no se trata tan solo de describir situaciones, sino de ver bien cómo la acción de los trabajadores, de la más humilde a la más espectacular, tanto la acción de base como la acción nacional o internacional, permiten ya la construcción de una sociedad diferente y más liberadora para los trabajadores.